

96. 25 janv. *Le commandant du «Skeena» au chef de la Marine.* Fait état de la situation à San Salvador..... 86
97. 25 janv. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Communique les instructions britanniques concernant les forces navales à San Salvador..... 86
98. 27 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Fait part des instructions aux navires canadiens de quitter San Salvador à l'arrivée du navire américain..... 87
99. 29 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Exprime des remerciements pour la coopération du Canada..... 87
100. 1^{er} févr. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande si les destroyers canadiens ont quitté San Salvador..... 87
101. 1^{er} févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Signale le départ des destroyers..... 88
102. 27 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Discute du projet de loi sur les forces étrangères..... 88
103. 29 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Discute la représentation du Dominion au Collège de la défense impériale..... 91
104. 7 juin *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Propose des amendements au projet de loi sur les forces étrangères et demande l'opinion du Canada..... 92
105. 17 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Discute les amendements proposés au projet de loi sur les forces étrangères..... 94
106. 26 juill. *Le secrétaire aux Dominions par intérim au Premier ministre.* Joint la revue pour 1932 de la politique de la défense impériale..... 96
107. 29 juill. *Le secrétaire aux Dominions par intérim au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Discute d'autres amendements au projet de loi sur les forces étrangères..... 97
108. 16 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Domi-*
96. Jan. 25 *Commander of "Skeena" to Chief of Naval Staff.* Reports on situation in San Salvador..... 86
97. Jan. 25 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Informs of British instructions concerning naval forces in San Salvador..... 86
98. Jan. 27 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Reports orders to Canadian ships to leave when United States ship arrives..... 87
99. Jan. 29 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Expresses thanks for Canadian co-operation..... 87
100. Feb. 1 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Enquires if Canadian destroyers have left San Salvador..... 87
101. Feb. 1 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Informs of departure of destroyers..... 88
102. Feb. 27 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Discusses Visiting Forces Bill..... 88
103. Mar. 29 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Discusses attendance of Dominion officers at Imperial Defence College..... 91
104. June 7 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Proposes alterations to Visiting Forces Bill and requests Canadian views..... 92
105. June 17 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Discusses proposed alterations to Visiting Forces Bill..... 94
106. July 28 *Acting Dominions Secretary to Prime Minister.* Transmits 1932 Review of Imperial Defence Policy..... 96
107. July 29 *Acting Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Discusses further alterations to Visiting Forces Bill..... 97
108. Sept. 16 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.*